



Tu voz, tu gente

Combatiendo las desigualdades



Boletín Informativo · Izquierda Unida Sevilla ciudad

www.iusevillaciudad.org Octubre 2014. Número 2.545 comunicacion@iusevillaciudad.org

TRABAJADORAS Y TRABAJADORES RECLAMAN DIGNIDAD



La dignidad toma cuerpo y se reivindica en la actitud soberana de trabajadoras y trabajadores que dicen basta ante el retorno de la esclavitud, los abusos, los desahucios y la indecencia de la derecha títere de los amos del dinero.

En el acto de ayer, el sindicalismo confederal de CCOO, organizaciones de inmigrantes, la Red de Solidaridad Popular, las Ma-

reas blancas de Sanidad, el Movimiento Democrático de Mujeres, el Partido Comunista de Andalucía y de Sevilla, cada organización representada en sus máximos niveles, dejaron claro su respaldo a las Marchas de la Dignidad y al 24-O.

Compartieron, tanto el mensaje a la monarquía caduca en la entrega de los premios Príncipe de Asturias del viernes, como las

luchas que se están organizando para la semana del 24 al 29 de Noviembre.

Se reclama dignidad, en cada palabra de ese mensaje que la sintetiza: Pan, Techo y Trabajo, al tiempo que un tiempo nuevo, constituyente, que arrebatte el poder para que el pueblo recupere el futuro que le han robado y que le pertenece. Todos y todas nos vemos en las luchas.